

## Jahreshauptversammlung der Schützen vom Bezirk Bozen in Deutschnofen



Am Sonntag, dem 23. März 03 trafen sich die Schützen des Bezirkes Bozen zur Jahreshauptversammlung in Deutschnofen. Begleitet von der Musikkapelle Deutschnofen zogen die Delegierten des Bezirkes zum Gottesdienst in die Pfarrkirche ein. Dekan Heinrich Ganthaler zelebrierte den Gottesdienst, welchen der Männerchor und Bläser von Deutschnofen, unter der Leitung von Prof. Hans Simmerle

musikalisch umrahmten. Dem Chorleiter Prof. Hans Simmerle, den Bläsern und Sängern wird ein aufrichtiger Dank für die musikalische Mitgestaltung des Gottesdienstes ausgesprochen. Dekan Ganthaler erinnerte, daß heute der

„Josefitag“ gefeiert wird. Dekan Ganthaler bemerkte in seiner Predigt, daß leider immer weniger Gläubige diesen großen „Tiroler Feiertag“ zum Anlaß nehmen auch den Gottesdienst zu besuchen. Anschließend wurde beim Kriegerdenkmal zur Ehre der Gefallenen und der im letzten Jahr verstorbenen Schützenkameraden ein



Kranz niedergelegt. Nach der Heldenehrung marschierten die Schützenabordnungen zum Pfarrheim, wo die Jahreshauptversammlung abgehalten wurde. Mit dem Marsch „dem Land Tirol die Treue“ vorgetragen von der Musikkapelle Deutschnofen, wurde die Versammlung vom Bezirksmajor Karl Marmsoler eröffnet. Von den 25 Kompanien waren 24 anwesend. Erstmals auch eine Abordnung aus Leifers. In Leifers wird am 15. Juni dieses Jahres die Schützenkompanie Leifers wiedergegründet; Als Ehrengäste wurden begrüßt: Dekan Heinrich Ganthaler, Bürgermeister Bernhard Daum, Landeskommandant Paul Bacher vom Südtiroler Schützenbund, Bezirksmajor Robert Ventier vom Bezirk „Südtiroler Unterland“, Fahnenpatin Gisella Schatzer aus Kastelruth, Ehrenbataillonskommandant Luis Schönauer. In der Versammlung wurden die organisatorischen Angelegenheiten des abgelaufenen und des laufenden Jahres besprochen. Bei einem Mittagessen verabreicht von der Schützenkompanie Deutschnofen und einem gemütlichen Beisammensein endete die Jahreshauptversammlung am Nachmittag.



Bild: Die Bezirks- und Kompaniefahne mit Fahnenbegleiter Franz Pixner und Franz Bewaller beim „Austreten der Fahne“

Erich Pichler